

Bonjour,

Nous sommes promoteurs spécialisés dans les maisons de santé.

Nous sommes en train de créer un projet à PLOUGASNOU dans le Finistère.

Les habitants de PLOUGASNOU sont désireux d'accueillir dans leur commune un(e) orthophoniste au travers notre projet. Cela serait donc une création d'activité.

Une cellule a été prévue dans le projet pour cette profession.

Les professionnels déjà engagés dans l'opération sont les suivants : médecins, podologue, infirmiers. Le bâtiment sera livré fin 2020/début 2021.